

Abi-Plakate

Liebe Eltern, Geschwister, Verwandte und Bekannte,

Abiturplakate dürfen nicht mit Klebeband oder Ähnlichem an Fassaden, Fenster oder Türen geklebt werden dürfen.

Wir werden diese sofort entfernen.

Mit Kordel und Schnur können die Plakate überall befestigt werden, wo sie niemanden behindern. Wir werden in der Woche vor der 1. Abiturprüfung auch Stellwände im Durchgang zwischen A- und C-Gebäude aufstellen. Auch hier können Plakate angebracht werden.

Wir bitten hierfür um Ihr Verständnis.

gez. Schulleitung